

B10-Ausbau: Belastung oder Entlastung?

Am **Mo 21.11.05** wollen wir über das Thema B10-Ausbau diskutieren. Dazu möchten wir alle interessierten BürgerInnen von Korntal-Münchingen und die Einwohner der anderen betroffenen Gemeinden Schwieberdingen und Vaihingen sehr herzlich einladen.

Wir treffen uns um **16 Uhr mit Boris Palmer, MdL** und verkehrspolitischer Sprecher der Fraktion, an der **Gaststätte Kaiserstein**, um vor Ort die Trassenplanung zu sehen.

Anschließend erwartet uns im **Widdumhof Münchingen**, ein **Brezelvesper** zur Stärkung.

Ab ca **17:30 Uhr** werden wir im **Widdumhof Münchingen** (Mehrzweckraum) mit unserem Informationsabend beginnen. Nach einer Einführung durch Eva Mannhardt werden verschiedene Themen besprochen:

Rudolf Pfeiderer vom Landesnaturschutzverband erläutert die verkehrliche Situation aus Sicht der Naturschutzverbände.

Ulrich Schmalzriedt, Münchingen, erklärt die Position der Landwirtschaft.

Joseph Michl vom BUND Stuttgart, stellt dar, wie die B10 als Ausweichstrecke genutzt wird und schlägt den Bogen weiter zur Mautproblematik.

Bernhard van Dyken, Enzweihingen, nimmt zu den Vaihinger Problemen Stellung

Boris Palmer, MdL, erläutert als verkehrspolitischer Sprecher den Standpunkt der Grünen Landtagsfraktion.

Anschließend besteht die Gelegenheit zur **Diskussion**.

Das **Ende** der Veranstaltung ist **gegen 20:30 Uhr** geplant.